

Bericht des Umweltausschusses

über den Elften Umweltkontrollbericht (III-600 und Zu III-600-BR/2016 d.B.)

Mit dem Umweltkontrollbericht 2016 präsentiert das Umweltbundesamt zum elften Mal das Standardwerk zur Umweltsituation in Österreich. Der Bericht richtet sich in erster Linie an Entscheidungsträger/innen, insbesondere auf Bundes- und Landesebene, sowie Interessenvertreter/innen und bietet aktuelle Grundlagen für deren Arbeit. Dazu fokussiert er auf die wichtigsten Herausforderungen der Umweltthemen und berücksichtigt vor allem jene Aspekte, in denen in den nächsten Jahren wichtige Entscheidungen zu treffen sind.

Der Umweltausschuss hat den gegenständlichen Bericht in seiner Sitzung am 14. Februar 2017 in Verhandlung genommen.

Berichterstatter im Ausschuss war Bundesrat Peter **Heger**.

An der Debatte beteiligten sich die Mitglieder des Bundesrates Mag. Nicole **Schreyer**, Ing. Andreas **Pum**, Gerd **Krusche**, Peter **Samt**, Wolfgang **Beer**, Ana **Blatnik** und Anneliese **Junker**.

Zum Berichterstatter für das Plenum wurde Bundesrat Peter **Heger** gewählt.

Bei der Abstimmung wurde mit Stimmeneinhelligkeit beschlossen, dem Bundesrat die Kenntnisnahme des gegenständlichen Berichtes zu empfehlen.

Der Umweltausschuss stellt nach Beratung der Vorlage am 14. Februar 2017 den **Antrag**, den Elften Umweltkontrollbericht (III-600 und Zu III-600-BR/2016 d.B.) zur Kenntnis zu nehmen.

Wien, 2017 02 14

Peter Heger

Berichterstatter

Günther Novak

Vorsitzender